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      GRUPO DE TRABALHO LICENCIAMENTO AMBIENTAL 
Requerimento de Seminário N.º             DE 2019 

(Dos Sr. Nilto Tatto) 
 

 Requer a realização de Seminário sobre o 
Projeto de Lei do Licenciamento Ambiental e Impactos 
nos Municípios a realizar-se em 28 de junho de 2019 
no Auditório Jequitibá no Pavilhão Expo Don Pedro em 
Campinas – SP. 

 

 Senhor Presidente: 

  Nos termos do artigo 255 do RICD, requeiro a Vossa Excelência, 

ouvido o Plenário desta Comissão, que sejam convidados a comparecer a este 

órgão técnico, em Seminário sobre o Projeto de Lei do Licenciamento Ambiental e 

Impactos nos Municípios a realizar-se em 28 de junho de 2019 no Auditório 

Jequitibá no Pavilhão Expo Don Pedro em Campinas – SP. 

 

Abertura 

 

 FRENTE PARLAMENTAR AMBIENTALISTA  

 ANAMMA 

 CAMPINAS 

 RIO DE JANEIRO 

 ITAPUÁ 

 MALU RIBEIRO – SOS MATA ALTANTICA  

 PREFEITO DE CAMPINAS – JONAS DONIZETTE 

 ROGERIO MENEZES  

 PAULO HARTUNG- INDÚSTRIA BRASILEIRA DE ARVORES – IBA  

 ABRIR ESPAÇO PARA PREFEITURAS QUE (SE) PROMOVEM 

LICENCIAMENTO AMBIENTAL  

 

Justificação 

 

Senhor Presidente, 

 

  Projeto de Lei sobre Licenciamento Ambiental em tramitação a mais de 10 

anos na Câmara dos Deputados, apresentou diversas versões de diferentes 

relatores, a maioria deles apresentando problemas quando se trata de aplicação no 
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âmbito dos municípios. O quadro se agravou com a Lei Complementar 140/11 nesse 

momento o Projeto de Lei 3729/2004 está em tramitação para apresentação e 

votação em regime de urgência em Plenário da Câmara dos Deputados pelo 

Deputado Rodrigo Maia. 

A Frente Parlamentar Ambientalista lidera movimento pela participação da 

sociedade nessa matéria e acredita que os municípios, entes do SISNAMA, tem 

papel fundamental nesse debate e proposições para garantir processos 

democráticos de envolvimento direto dos Conselhos de Meio Ambiente e os Órgãos 

de Gestão locais no Licenciamento Ambiental. 

Vale a pena ressaltar que a maioria dos licenciamentos darão se no âmbito dos 

governos locais, por isso a importância do seminário. 

Pelo devido ao exposto conclamo os nobres pares a aprovar este 

requerimento. 

 

 

Sala das Comissões em 18 de junho de 2019 

 

 

 

Nilto Tatto 

Deputado Federal PT/SP 


